



## Magistrados y jueces federales SE AMPARARÁN CONTRA EXTINCIÓN DE FIDEICOMISOS

ROBERTO MELENDEZ S.

[BOBYMESA@YAHOO-.COM.MX](mailto:BOBYMESA@YAHOO-.COM.MX)

**E**n cuanto se promulgue en el Diario Oficial de la Federación la extinción de 13 de los fideicomisos del Poder Judicial Federal, aprobado por diputados y senadores del Movimiento de Regeneración Nacional, la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito, promoverán un amparo colectivo a efecto de que dicha resolución quede sin efecto.

Asimismo, diputados y senadores de oposición **-PAN-PRI-PRD-** preparan llevar ante la Suprema Corte de Justicia de la

Nación acciones de inconstitucionalidad relacionadas con la determinación de presuntamente despojar a los empleados del Poder Judicial de la Federación de unos 15 mil millones de pesos con la cancelación de los citados fideicomisos.

Paralelo a lo anterior, empleados del Poder Judicial, en el que laboran más de 55 mil servidores públicos, **ratificaron que el paro de actividades continuará hasta el próximo domingo y no descartaron la posibilidad de extender el mismo si los Poderes Legislativo y Ejecutivo, en lo que consideran un "auténtico robo" y un abuso de poder, continúan en su empeño de despojarlos de sus fideicomisos.**

"La representación legal de JUFED promoverá, en nombre de todas y todos los titulares asociados, la correspondiente acción de amparo en demanda única, contra la aprobación del Decreto de reforma y adiciones a la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación y otros ordenamientos, una vez publicada en el Diario Oficial de la Federación, atendiendo a su entrada en vigor", se puntualizó.

"El presidente López Obrador miente al afirmar que la extinción de los 13 fideicomisos no nos afectará y que sólo benefician a los altos funcionarios del Poder Judicial Federal, los que en conjunto suman más de 50 mil, quienes se verán privados, despojados y robados, de algo que legítimamente les corresponde y que forjaron con muchos años de trabajo, a lo que no están acostumbrados los funcionarios del gobierno federal, quienes llegaron al poder con una ambición desmedida de dinero y no respetan las leyes", asentaron.

